

DOI: 10.18572/2500-0306-2021-1-22-26

Государственный Совет Российской Федерации в системе политического представительства: традиции и новации

ЧИСТОБОРОДОВ ИЛЬЯ ГРИГОРЬЕВИЧ,

начальник научно-исследовательского центра

Академии управления Министерства внутренних дел Российской Федерации,

кандидат юридических наук

I.Chistoborodov@mail.ru

После внесения поправок в Основной закон России в 2020 г. особую актуальность приобретают вопросы места и роли Государственного Совета Российской Федерации в современной парадигме государственного управления, его функционирования и реализации предоставленных ему полномочий. В статье на основе исторического опыта и правовых документов анализируются правовые установки и практика формирования Государственного Совета в контексте организации и проведения выборов.

Ключевые слова: Государственный Совет Российской Федерации, государственное управление, субъекты государственного управления, избирательный процесс, выборы, управление избирательным процессом, негативное воздействие на избирательный процесс, сетевое общество, социальные сети.

State Council of the Russian Federation in the System of Political Representation: Traditions and Innovations

Chistoborodov Ilya G., Head of Research Center of the Management Academy of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation, PhD (Law)

After the introduction of amendments to the Basic Law of Russia in 2020, the issues of the place and role of the State Council of the Russian Federation in the modern paradigm of public administration its functioning and the implementation of the powers presented to it acquire particular relevance. Based on historical experience and legal documents, the article analyzes the legal attitudes and practice of forming the State Council in the context of organizing and holding elections.

Keywords: State Council of the Russian Federation, public administration, subjects of public administration, electoral process, elections, electoral management, negative impact on the electoral process, network society, social networks.